

La Maison de Santé Pluriprofessionnelle de Santé de Tomblaine, située

au coeur d'un QPV, Quartier Politique de la Ville, mène depuis 2019

un remarquable projet autour du bilinguisme précoce chez l'enfant

et des difficultés de langage chez les enfants bilingues.

Ce projet, prévu sur trois années a pris un peu de retard en raison de

la crise sanitaire (on sait l'énorme investissement des professionnels

de santé, entre autre dans ce quartier, pour lutter contre l'épidémie),

mais il garde tout son sens et peut-être encore plus, dans ce contexte

anxiogène qui accentue les difficultés sociales.

Le projet est en lice pour le concours AVECSANTE ...

Je crois qu'on peut voter pour le soutenir, dès que j'en saurai plus, je vous en informerai...